



## La Magistrada Presidenta se reunió con integrantes de la Federación Mexicana del Colegio de Abogados

---



En reunión con la Magistrada Olga Regina García López, Presidenta del Supremo Tribunal de Justicia y del Consejo de la Judicatura, el Licenciado José Manuel Fajardo González, Presidente del Consejo Directivo Nacional de la Federación Mexicana del Colegio de Abogados, entregó los nombramientos como enlaces de esta organización ante el Supremo Tribunal de Justicia, a la Licenciada San Juana Escobedo Sánchez y al Licenciado Rafael Manuel Ching Mendoza. La Magistrada Presidenta dijo que durante su gestión, se han estrechado lazos de colaboración con las y los abogados y destacó el respeto recíproco con el que se ha mantenido la relación institucional, siempre en aras de mejorar la impartición de justicia.

000